

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



27.04.2023

JobRad/Fahrradleasing: Wie ist der aktuelle Stand?

Am 19. Januar 2022 hat der Münchner Stadtrat beschlossen, das Fahrradleasing im Rahmen der Entgeltumwandlung europaweit auszuschreiben¹. In vielen anderen Städten, beispielsweise Nürnberg (seit Herbst 2022), ist das Fahrradleasing für Beschäftigte inzwischen eingeführt worden. Bei der Landeshauptstadt München (LHM) ist nach inzwischen eineinviertel Jahren immer noch kein Vollzug in der Sache vermeldet worden.

Vor diesem Hintergrund frage ich den Oberbürgermeister:

- 1) Wie ist der aktuelle Sachstand bei der Umsetzung des Fahrradleasings? Bitte mit Darstellung einer Zeitschiene und den nächsten Schritten bis zur Umsetzung.
- 2) Bis wann ist mit einer finalen Einführung bei der LHM zu rechnen?
- 3) Warum dauert die Umsetzung bei der LHM so vergleichsweise lange?

Leo Agerer

Stadtrat

¹ <https://wilma.muenchen.de/pages/gesamtpersonalrat/apps/blog/news/view/5a414fb2-3447-47ce-8437-5021fc2a9289>